

TOURISME : Laon candidate en tant que ville-détour à l'exposition universelle

La [COMMUNE DE LAON](#) / T : 03.23.22.30.30 s'est positionnée en tant que ville-détour pour le projet de candidature de la France à l'exposition universelle de 2025. La France propose d'accueillir l'évènement au niveau national, avec un espace central à Paris et des villes-détour comme relais pour attirer les touristes. L'exposition universelle pourrait en effet accueillir 50 millions de touristes sur six mois, et Laon compte mettre en avant son patrimoine médiéval. Le choix de l'hôte sera annoncé en novembre 2018.